

Wissenswertes und Nachrichten aus und für Berumbur

Kommunalwahl am 11. September – Nutzen Sie das Wahlrecht

Liebe Berumburer, das Wichtigste vorweg. Bitte gehen Sie zur Wahl. In anderen Teilen der Welt werden Menschen, die für dieses Recht kämpfen, inhaftiert, gefoltert und sogar ermordet. Bitte treten Sie das Wahlrecht nicht mit Füßen und gehen Sie wählen. Und wir bitten Sie, uns, der SPD und ihren Kandidaten ihre Stimme zugeben. Auf die Frage, warum Sie ausgerechnet uns wählen sollen, haben wir zwei überzeugende, weil messbare Argumente:

1. Wir haben gezeigt, dass wir Berumbur regieren können. Noch Anfang der 90er Jahre hingen wir am Tropf des Landes Niedersachsen. Das Land Niedersachsen musste für unsere Schulden aufkommen. Die Schuldenmacherei war natürlich an strengen Auflagen gebunden und wir konnten kaum eigene Entscheidungen treffen. Die SPD hat es geschafft, Berumbur aus dieser Situation heraus zu führen und zu einer blühenden, wohlhabenden Gemeinde zu machen. Das kann können nicht einmal unsere größten Kritiker weg diskutieren
2. Wir kümmern uns 12 Monate im Jahr um unsere Bürger, und nicht erst kurz vor den Wahlen. Monat für Monat zeigen wir mit unserem kleinen Berumburer Blattje, dass uns Berumbur und seine Bürger jederzeit am Herzen liegen. Wir sagen darum, keine Experimente. Vertrauen Sie uns auch weiterhin. Wir haben bewiesen: Wir können es. Sorgen Sie mit Ihrer Stimme auch dafür, dass unsere Vertreter auf der nächsten Ebene, der Samtgemeinde und dem Kreistag stark vertreten sind. Auch dort werden sie beweisen, dass sie es können.

Das Berumburer Blattje wird bisher ausschließlich von den SPD-Mitgliedern im Rat der Gemeinde Berumbur finanziert. Deshalb wollen wir mit dieser Ausgabe die von uns unterstützten Kandidaten vorstellen:



Harm-Uwe Weber - Der Landrat für alle

Als Nachfolger für Walter Theuerkauf bewirbt sich der von der SPD und der CDU unterstützte unabhängige Kandidat Harm-Uwe Weber. Der 53-jährige gebürtige Ostfrieser ist verheiratet und Vater von drei Kindern. Er wohnt in Aurich und arbeitet nach Abschluss seiner juristischen Ausbildung bereits seit 1988 beim Landkreis in verantwortlichen Positionen, seit 2003 als Allgemeiner Vertreter des Landrats. Bild: *Erster Kreisrat Harm-Uwe Weber mit Landrat Walter Theuerkauf als Kreiswahlleiter bei der Abgabe seiner Bewerbung um das Amt des Landrates*

Cornelius Peters – Der Berumburer Kandidat für den Kreistag

Für eines der 58 Mandate im Kreistag des Landkreises Aurich bewirbt sich unser Bürgermeister Cornelius Peters. Er wurde 1958 geboren, ist verheiratet und dreifacher Vater. Cornelius arbeitet beim VW-Werk in Emden im Sonderfahrzeugbau und ist seit dieser Wahlperiode als Nachrücker für den Großheider Genossen Zitting bereits im Kreistag und verschiedenen Fachausschüssen des Kreistages tätig. Auf Platz 7 der SPD-Vorschlagsliste für den Wahlbereich Hage, Dornum, Großheide, Norderney, Baltrum und Juist ist er für eine Wiederwahl dringend auf unsere Unterstützung aus Berumbur angewiesen.



Eine Mischung aus Jung und Alt als Kandidaten für den Samtgemeinderat

Der Samtgemeinderat in Hage setzt sich aus 27 Personen zusammen. Unser noch bis zum Jahre 2014 gewählter Samtgemeindebürgermeister Johannes Tränapp ist kraft Amtes Mitglied, so dass 26 Mandate neu zu besetzen sind. Für die Berumburer SPD waren bisher Cornelius Peters und Christian Ewen, der aus beruflichen Gründen nicht wieder kandidiert, im Samtgemeinderat vertreten. Mit den neuen Kandidaten ist es gelungen, eine Mischung aus Jung und Alt zu präsentieren. Eine gute Mischung aus Erfahrung und neuen Ideen.

v.l.n.r.: Cornelius Peters, Heidrun Schmidt-Pflüger, Hans Krey, Brigitte Iven, Udo Schmidt, es fehlt: Dirk Meyer

Ich kandidiere, weil

Der Gemeinderat in Berumbur setzt sich aus 13 Mitgliedern zusammen. Seit mehr als 30 Jahren stellt die SPD die absolute Mehrheit im Rat. Wir haben die Kandidaten für die SPD-Vorschlagsliste gefragt, warum sie sich für ein Mandat bewerben



Cornelius Peters;
Evers Land 18,
VW-Arbeiter;
..., weil mir die
Kommunalpolitik
eine Herzens-
angelegenheit
ist.



Brigitte Iven;
Wiechers Land
27, Hausfrau; ...,
weil für mich
Taten und nicht
Worte zählen.



Udo Schmidt;
Wiechers Land
22, VW-Arbeiter;
..., weil ich für
meine geliebte
Heimat alles
gebe.



Georg Schmidt;
Hauptstraße 9,
Rohrschlosser; ...,
weil ich mich zum
Wohle von
meinen
Mitbürgern
einsetzen will.



**Heidrun Schmidt-
Pflüger;** Kurzer
Weg 5, Kranken-
schwester; ..., weil
mir die Gesundheit
und das
Wohlbefinden der
Berumburer am
Herzen liegt.



Hans Krey;
Fischteichhörn 7,
Straßenwärter; ...,
weil mir die
Zukunft
Berumburs
wichtig ist.



Ralf de Vries;
Wiechers Land 6,
VW-Arbeiter; ...,
weil ich als
Berumburer die
Interessen von
Berumbur
vertreten will



Roof Holling;
Sandlage 29,
Finanzbeamter; ...,
weil ich die
Zukunft von
Berumbur weiter
mitgestalten will.



**Martin
Janssen;**
Wiechers Land
32, Beamter; ...,
weil ich mich
für Familie und
Kinder stark
machen will.



Ulfert Ulferts;
Achterum 11 A,
Schulassistent;
..., weil ich mich
für die Belange
Berumburs
interessiere.



Dirk Meyer;
Wiesenweg 2, VW-
Arbeiter; ..., weil
eine Ehrlichkeit in
der Politik nicht
falsch sein kann.



Horst Benz;
Schulstraße 15,
VW-Arbeiter; ...,
weil ich für die
SPD bin.

Wenn't um Berm'bur geht, proot mit uns!

Ratsmitglieder	Telefon	E-Mail
Christian Ewen	1884	christian.ewen@web.de
Roof Holling	7683	roof.anne@gmx.de
Hans Krey	9175421	ha-krey@t-online.de
Cornelius Peters	8241	cornelius.peters@ewetel.net
Georg Schmidt	1448	Schmidt.georg1939@web.de
Udo Schmidt	2237	udo.schmidt6@ewetel.net
Ralf de Vries	990410	ralf.de-vries@arcor.de

Verantwortlich für den Inhalt:
SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Berumbur,
c/o Roof Holling, Sandlage 29, 26524 Berumbur und
Ralf de Vries, Wiechers Land, 6, 26524 Berumbur

Notdienst der Apotheken an Sonntagen im September

04.09.: Markt-Apotheke Norden 04931 /16416

11.09.: Schwanenapotheke am Krankenhaus
04931/9199980

18.09.: Edenhof Apotheke Hage 04931/79307633

25.09.: Hager Apotheke 04931/7100

In jeder Apotheke ist auch ein Notdienstplan kostenlos erhältlich. Es gibt auch eine Telefonauskunft: Festnetz 0137/88822833 oder per Handy 22883 (ohne Vorwahl)